

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Öffnung Einbahnstraße Angertorstr. für Radverkehr

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Die Angertorstraße zwischen Müllerstraße und Blumenstraße ist eine kurze aber wichtige Verbindungsstraße vor allem für den Radverkehr.

Auf Grund der dort geltenden Einbahnstrassenregelung müssen Radfahrer, die vom Glockenbachviertel ins Anger- oder Hackenviertel fahren, einen erheblichen Umweg in Kauf nehmen - oder auf den Bürgersteig ausweichen mit entsprechenden Folgen für Anwohner und Fussgänger.

Die Einbahnregelung sollte daher meines Erachtens für den Radverkehr geöffnet werden. Eine Anfrage dazu beim KVR wurde abgelehnt mit der Begründung, dass die Straße wegen der Tempo 50 Regelung für eine einfache Bodenmarkierung zu schmal sei.

Da die Straße nur etwa 100m lang ist, ist die Tempo 50 Regelung jedoch unnötig. Es wäre auch möglich, die Straße durch Freigabe von Parkraum für wenige Autos zu verbreitern und so die Fläche für wesentlich mehr Menschen nutzbar zu machen.

Ich beantrage daher, die Einbahnstrassenregelung in der Angertorstraße für den Radverkehr zu öffnen und dafür die Geschwindigkeitsbegrenzung auf Tempo 30 zu reduzieren, die Straße zu verbreitern, in dem die Auto-Parkplätze auf der einen südlichen Seite der Straße entfernt werden oder andere für die Öffnung notwendigen Massnahmen zu ergreifen.

Vielen Dank!

Anlage: Momentan notwendiger Umweg auf Empfehlung des Radroutenplaners auf [muenchen.de](http://muenchen.de)

Raum für Vermerke des Direktoriums – bitte nicht beschriften –

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt